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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования являются трансакционные риски.
Целью выпускной квалификационной работы является анализ эффективности возможных инструментов управления трансакционными рисками.
На основании собранных данных была выявлена сущность трансакцинного риска.
На основе анализа компании методом VaR была произведена оценка трансакционных рисков, а также была произведена оценка различных контрактов производных финансовых инструментов.
На основе полученных данных сформирована методика управления трансакционными рисками.
Сделан вывод: для эффективного управления трансакционными рисками следует тщательно подходить к выбору метода его снижения с помощью финансовых инструментов. Для лучшего выбора следует провести оценку возможных финансовых инструментов с помощью метода VaR и в сопоставлении, выбрать подходящий инструмент, в зависимости от сложившейся ситуации.
        

        
          The object of the study is the transaction risks.
The aim of the final qualifying work is to analysis of the effectiveness of possible tools for the transaction exposure management.
Based on the collected data the essence of transaction risk was revealed.
Based on the analysis of the company by VaR, transaction risks were assessed, and various contracts of derivative financial instruments were evaluated.
Based on the obtained data, the method of transactional risk management is formed.
It is concluded that it is necessary to approach carefully the choice of a method of its decrease by means of financial instruments for effective management of transaction risks. For the best choice, it is necessary to assess the possible financial instruments using the VaR method and in comparison, choose the appropriate instrument, depending on the situation.
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